

謹啓 菊花の候 益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さる十月二十七日に明治記念館において開催されました

第六十一回「子供の町のためのチャリティーバザー」に際しましては、

皆様方の格別のご支援とご協力をいただきまして、無事終了することができました。心から御礼申し上げます。

今回は、常陸宮家、三笠宮家、寛仁親王妃信子殿下のご寄附、ご支援を賜り、児童養護施設の現状についてのご理解を頂きました。また、御寄附を賜り、励ましのお言葉を頂戴いたしました。

開催会場の明治記念館様にはご配慮をいただきました。そしてまた、寄附金、福引商品、一品コーナーの品物につきましても、多くの会社、団体、個人の方々から多数の寄贈・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。ありがとうございました。

皆々様のご支援とご協力を賜りました益金は、「社会福祉法人子供の町」の子どもたちの自立支援、奨学金等、有効に使用させていただきます。本来ならば参上の上御礼申し上げますところですが、略儀にてはなはだ失礼とは存じますが書面をもって御礼申し上げます。

謹白

令和六年十一月

社会福祉法人子供の町後援会

会長 徳川 康久